

Gift



S:

Stapferhaus
Lenzburg

Im Stapferhaus stehen die grossen Fragen der Gegenwart im Mittelpunkt: was unser Leben prägt, das Land beschäftigt und die Welt bewegt.

In sinnlich erfahrbaren Ausstellungswelten laden wir auf unterhaltsame Art und Weise zur kritischen Auseinandersetzung mit den grossen Fragen unserer Zeit ein.

toxische
Metalle

Tauchen Sie ein in eine faszinierende Welt, in der die schillernde Schönheit und die verborgene Gefahr von giftigen Metallen aufeinandertreffen.

Diese einzigartige Ausstellung beleuchtet die vielschichtigen Aspekte giftiger Metalle, von ihrer Verwendung in der Kunst und Technologie bis hin zu ihren Auswirkungen auf Umwelt und Gesundheit.

12. Januar 24
-25. August 24

Di-So 9-17 Uhr
Do 9-20 Uhr

www.stapferhaus.ch
info@stapferhaus.ch

©Elio Hayoz
FHNW HGK Basel
IDCE Bachelor VK
Farbe, Leander Eisenmann
2023

Stapferhaus

toxische

Metalle

in

Stapferhaus



2:

12. Januar 24
-25. August 24

toxische
Metalle

Stapferhaus
Lenzburg